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だんだんだより

江里山を語ろう

“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

“だんだん”が広がる江里山

発行
棚田げんきスタッフ

（小城市地域おこし協力隊）

【 ユーザーネーム eriyama_tanada】

📷 Instagramで情報発信中
インスタグラム

こちらを読み取っていた
だくとアクセスできます

“江里山”について、より多くの方に

知っていただきたいという思いから、

インスタグラムを活用して情報を発信

しています。インスタグラムのアカウ

ントをお持ちであれ

ば、どなたでもご覧

いただけます。

▲



今月の“げんきの種まき（棚田げんきスタッフ活動報告）”
では、江里山での田植えの様子をお届けします。

苗づくりや草刈り、田起こし、肥料まき、水管理、代か
きなど、田植えは準備が大変ですね！今年は特に水不足
で、例年よりも田植えの準備期間が長くなり、お米作
りの大変さが、より伝わってきました。“恵みの雨”

は本当にありがたいですね。

今年は、私も、江里山の棚田で、お米作り
に挑戦しています。みなさんに助けていた
だくことばかりですが、無事にお米が収穫

できるようにがんばりた
いと思います。

みなさん、色々と教えて
ください。よろしくお願
いします！

江里山で出会った
今月の一枚

►►野菜の収穫

【コメント✒】

1つの苗から、こんなに
も穫れるのかと驚きまし
た。4月に植えたピーマ
ンやナスが、どんどん成
長していて、収穫が追い
つきません…。

江里山の空に想う
江里山のこれからを考えるヒント💡になる（かもしれな
い）情報やアイデアをお届けします。

観賞広場に設置している「だんだ
んノート」をご覧になったことはありま

すか？書き込みを読んでいると、江里山の魅力
が伝わってきます。うれしいですね。
みなさんも、お時間があるときに、ぜひ読んで
みてください。書き込みも大歓迎です。

江里山画廊🖌
活動中に印象に残ったものを“江里山で出会った一枚”
としてご紹介します。

■ 江里山の魅力 ■

江里山の田植えめぐり

観音さん

公民館

甘露水
農村公園

観賞広場石体へ

清水へ

堂徳へ
お滝さんへ

宝塔様へ

堂徳


